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梅梅西西加加盟盟美美国国迈迈阿阿密密国国际际
新华社电 结束在 “大巴黎”

的两年征程后， 梅西曾一度接近
重返巴塞罗那。 可惜诺坎普的宠
儿终究没能回到梦开始的地方。
梅西在7日官宣加盟美国职业大
联盟球队迈阿密国际， 35岁的阿
根廷 “球王” 至此告别欧洲五大
联赛。

“我不会回到巴萨了，我会加
盟迈阿密国际。 ”梅西率先通过采
访宣布了自己的决定，“我真的很
希望回归巴塞罗那， 但考虑到我
离开时经历的事情， 我不想再遭
遇那样的处境———等待事情将如
何发生，将未来交到别人手中。 ”

2021年8月， 巴萨俱乐部遭
遇经济危机， 无法满足续约梅西
的财务要求， 阿根廷人被迫离开
效力21年之久的母队。 加盟巴黎
圣日耳曼俱乐部后的两个赛季，
虽然随队两夺法甲冠军， 但由于
球队未能在欧冠联赛取得突破，

梅西也频频陷入争议之中。
“这两年对我来说很艰难。”

梅西表示， 因此他未选择与 “大
巴黎” 续约， 在本赛季结束后成
为自由球员。

虽然在俱乐部过得并不如
意， 但梅西在2022年卡塔尔世界
杯上带领阿根廷队捧起大力神
杯， 达到个人职业生涯巅峰。 巴
塞罗那球迷迎回梅西的呼声日渐
高涨， 巴萨俱乐部也多次表态希
望梅西回归。 然而由于巴萨的经
济状况并未明显改善， 俱乐部首
先要获得西甲联盟特批， 还必须
清理冗员腾出薪金空间， 才能与
梅西签约。 梅西的回归之路有着
太多不确定因素。

“我不想给我的孩子们做出
回到巴萨的承诺后， 再失信于他
们。 考虑到我和我的家人， 我决
定做出自己的选择 。” 梅西说 ，
“我收到了其他欧洲俱乐部的报

价， 但我唯一想加盟的欧洲俱乐
部就是巴萨。 如果回不了巴萨，
那我结束职业生涯的方式， 就是
在赢得世界杯后离开欧洲足坛。”

在梅西宣布自己的决定后，
迈阿密国际通过官方社交媒体证
实与梅西签约， 阿根廷人将身披
球队10号球衣征战美国职业大联
盟 。 美国职业大联盟也发文表
示： “我们非常期待历史最佳球
员之一来到我们的联赛。” 巴萨
俱乐部则发表声明称： “巴萨已
经向梅西提供了一份报价， 我们
理解并尊重梅西的决定。”

多家媒体披露， 梅西与迈阿
密国际签约两年半， 他每年的各
项工资、 奖金和股权分红收入将
超过1亿美元 （约合7.14亿元人
民币）。 据介绍， 梅西预计将在
当地时间7月21日迈阿密国际与
墨西哥蓝十字的北美联盟杯比赛
中完成首秀。梅西（资料图）

本报讯 （记者 任洁 ） 中国
乐派 “8+1、 思政+X” 课程体系
全 国 研 讨 会 暨 第 二 届 全 国 音
乐 教 育专业建设论坛近日在京
开幕。 大会聚焦音乐教育高质量
发展主题 ， 搭建中国乐派 “8+
1、 思政+X” 课程体系建设成果
的 调 研 交 流 平 台 ， 研 讨 中 国
音乐教育体系建设的实施路径，
凝聚全国音乐教育力量， 描绘中
国式现代化音乐教育的发展图
景。

据悉， 中国乐派 “8+1、 思
政+X” 课程体系是中国音乐学

院近年来的教育教学改革成果，
“8” 指 “中国乐派” 8门核心专
业基础课， 包含音乐理论基础、
和声、 复调、 曲式、 配器、 民歌
与戏曲、 中国音乐史、 世界音乐
史等课程群； “1” 指专业主课
和专业实践课； “思政” 指国家
规定的思想政治理论课类课程；
“X” 指全面人文素养课程。

在历时6年多的建设与实践
过程中， 中国音乐学院先后完成
4版培养方案、 60余场专家论证
会、 35门主课课程标准、 8门专
业基础课教材、 1部思政课程教

学纪录片， 形成一系列 “金课”，
培育出一批教学名师， 荣获高等
教育 （本科） 国家级教学成果奖
二等奖、 北京市教育教学成果奖
特等奖。

本次大会为期5天 ， 设主 、
分会场20个， 将举办多场学术研
讨会， 汇聚业内专家学者， 共商
音乐教育高质量发展之路； 举办
中国音乐理论、 创作、 表演、 教
育等教学研讨、 课堂教学展示和
曲目展演 ， 直观展示中国乐派
“8+1、 思政+X” 课程体系建设
成果。

10名中国斯诺克球员日前因
赌球、 操纵比赛领到世界职业台
球和斯诺克协会 （世台联） 开出
的重磅罚单， 其中两人被终身禁
赛。 世台联主席弗格森7日在接
受新华社记者专访时表示， 操纵
球员的行为完全不可接受， 而庞
大的赌球网络还需要深挖， 才能
让各项运动更清白。

经过数月的调查以及听证会
等程序， 世台联6日发布了对10
名中国球员的判罚结果 。 梁文
博 、 李行因操纵多场比赛且教
唆、 协助他人打假球， 被处以终
身禁赛的最严厉处罚。 另外8人
涉及操纵比赛或下注斯诺克比
赛， 但均因提前认罪， 禁赛期缩
减为5年4个月至1年8个月不等。

“禁赛期确实有长有短， 而
在我看来两个终身禁赛的处罚完
全合理。” 弗格森说， “作为这
项运动中的资深球员， 长期去操
纵那些年轻球员， 在我看来完全
不可接受。”

弗格森坦言， 那么多年轻球
员被拉下水， 让他感到很心痛。
但他同时也能理解， 这些球员在
面临复杂局面时可能会担忧、 害
怕， 不知如何是好， 不知道自己
是否会惹麻烦或者遇到危险 。
“所以在调查这类案件时， 如果

相关球员有意愿合作、 想帮我们
解决问题， 他们的表现都会在判
决时得到考量。”

“这里显然有 ‘元凶’， 有
人是罪魁祸首， 已经准备好了逃
避调查的复杂计划。” 弗格森说，
正因如此， 甚至有七八年前的假
球直到这次调查才浮出水面 。
“但是我们不会因为时间太久远
了就置之不理， 我们还是一样会
处理， 让假球无处可逃。”

世台联于去年8月察觉到异
常， 而后从当年10月起陆续对10
名 球 员 实 施 临 时 禁 赛 。 弗 格
森 透 露 ， 这是因为他们监控着
全球的赌博市场， 所以才能保持
警觉。 “当然这不仅仅是斯诺克
一个项目遇到的问题， 即便是发
生了这种规模的事件， 我也敢说
我们是世界上最干净的运动之
一。”

据介绍， 一旦赌博市场出现
异常信号， 世台联的诚信部门就
会启动调查， 虽然有时是虚惊一
场 ， 但这一次 ， 随着调查的延
伸， 他们开始对有嫌疑的球员展
开询问， 而后引发对他们手机内
容、 银行信息的调查。

“对我来说， 最关注的问题
还是年轻球员受到操纵。 总会有
体育圈外的人试图操纵圈内人，

世界上的所有运动都面临这样的
问题， 而我们必须想方设法保护
我们的球员。 所以我们必须对球
员身边的人也有所了解， 他们的
教练是谁、 经纪人是谁……”

弗格森强调， 他们对这一事
件的调查不会就此停止。 “这究
竟是怎么开始的？ 谁才是始作俑
者？ 我们不会就这样收手， 我们
要找出幕后的人， 从根源瓦解这
条利益链。” 弗格森表示 ， 那些
想要通过操纵球员赚钱的人往往
是同一伙， 从一项运动到另一项
运动。 “我们必须竭力搞清楚他
们的关系网， 然后和其他项目共
享信息 。 我相信通过这样的努
力， 我们可以给球员们创造更好
的环境。”

说到此次假球事件引发的震
动， 弗格森直言职业巡回赛中的
大部分球员都十分愤怒， 认为这
可能影响他们的生计。 “作为管
理机构， 我们只能尽量减少此事
带来的损害。” 他表示， 球员们
不开心他可以理解， 但大家都要
尊重独立审判小组做出的裁决。
“如果有些被禁赛的球员在接受
处罚之后还想回归赛场， 我们也
要表示尊重。 当然， 从头再来，
肯定无比艰难。”

据新华社

2022-2023赛季欧冠
决赛即将在北京时间本周
日凌晨打响。 一方是时隔
13年重返欧冠决赛的国际
米兰， 另一方则是渴望夺
取俱乐部历史上首座欧冠
奖杯的曼城。 这是一场彻
头彻尾的遭遇战， 无论哪
支球队最终站在欧洲之
巅， 都足以创造属于自己
的历史。

依照纸面实力和近期
状态来看， 外界普遍看好
瓜帅将捧起自己的第三座
以及离开巴萨之后的第一
座欧冠奖杯。 但闯进决赛
的国际米兰并不是吃素
的， 本赛季在小因扎吉的
带领下， 这支球队在意甲
和欧冠赛场面对强队时成
绩相当稳定， 可见这支球
队在本赛季擅长面对强
敌、 擅长打硬仗。

曼城之所以能够赛季
后1/3部分以极其强势的
姿态逆转阿森纳夺得英超
冠军并且打进欧冠决赛，
与瓜迪奥拉在3月时候的
变阵有着很大关系。 在欧
冠16强首回合与莱比锡战
平之后， 瓜帅果断采用了
3-2-4-1的阵型。 而这套
阵型的用人与布阵， 有些
将“清道夫”这一角色“文
艺复兴” 的意味。 瓜帅这
次的 “整活” 非常成功 ，
就此开始了蓝月军团以摧
枯拉朽之势冲刺的序幕。

3-2-4-1和4-1-4-1
的切换是这套阵容的精
髓 。 斯通斯是理论上的
“后卫”， 但是他时常顶到
中场和罗德里组成双后
腰， 作为后防线三人组之
前的屏障 。 阿克 、 迪亚
斯、 阿坎吉这一中后卫三
人组 ， 优缺点都非常明

显———他们的正面防守能
力很不错 ， 身体素质也
好， 但是转身速度确实比
较慢 ， 所以在理论上来
说， 罗德里、 斯通斯这对
后腰组合身后的肋部空当
很容易被利用。 曼城有着
强大的边路实力， 前场除
了京多安之外， 其余三人
格拉利什、 德布劳内与贝
尔纳多-席尔瓦都有着边
路突破能力。 利用强大的
边路突击火力， 与前场哈
兰德的得分能力， 可以有
效地避免后场空当被对方
利用的问题。 这是瓜迪奥
拉高明的地方， 但前提也
是曼城强悍的人员储备能
够支撑这一战术。

面对强大的曼城， 小
因扎吉手中的王牌是本赛
季意甲最佳中场巴雷拉 。
意大利国脚需要针对曼城
中场关键人物进行有效盯
防 ， 切断他们之间的联
系 。 上周末足总杯决赛
中， 曼联的战术其实已经
成功了80%， 德布劳内与
哈兰德在红魔的防守球员
盯防下， 缺少绝对的得分
良机， 但势不可挡的京多
安让曼联输在了起跑线 。
小因扎吉必须要吸取这一
教训。 此外， 曼城也并非
没有弱点， 瓜帅的球队在
由攻转守时 ， 阵型会从
3-2-4-1变为4-1-4-1，
在斯通斯从后腰位置落到
中后卫、 阿坎吉向右边路
移动的过程中， 曼城后场
的弱点就会完全暴露， 这
会是国际米兰打反击的最
好机会。 不要忘了， 半决
赛国米就是用闪电战击溃
了同城死敌AC米兰 。 这
场决赛将会是两方主帅的
战术大斗法。

聚焦音乐教育高质量发展主题

全国音乐教育力量齐聚北京 2022-2023赛季欧冠决赛前瞻：

英超意甲战术大斗法
□纪盈达

操纵球员不可忍 赌球网络须深挖
———专访世台联主席弗格森


